

MELILLA

La Ciudad inaugura tras seis meses de obras la calle [Universidad de Granada](#)

Fomento invierte 270.093 euros en construir un vial que conecta el barrio de la Victoria con Alfonso XIII

01.04.08 - V. GARCÍA

Melilla cuenta desde ayer con una nueva carretera. Unirá el Barrio de la Victoria con Alfonso XIII por Falda de Camellos y servirá tanto para descongestionar el tráfico de la zona como de alternativa para los vehículos que circulen por las inmediaciones cuando comiencen las obras del túnel.

El presidente de la Ciudad inauguró, acompañado por los responsables de Fomento, la calle [Universidad de Granada](#). Para construir este nuevo vial, que ocupa una superficie de mil metros cuadrados, la Consejería ha invertido 270.000 euros, seis meses de trabajo y ha contado con la colaboración de un Campus que le permitió retranquear uno de sus muros.

Juan José Imbroda destacó la importancia que tendrá la nueva carretera cuando empiece la construcción del túnel de Alfonso XIII. La calle [Universidad de Granada](#) será una de las alternativas para aliviar el tráfico en el momento en que se corte alguno de los accesos habituales.

De la carretera inaugurada ayer ha dicho el presidente que ha sido «una solución muy imaginativa del área de Fomento». El carril sobre el que se ha trabajado no tenía ni instalación eléctrica ni saneamiento y ahora dispone de tuberías, pozo de registro, arqueta sifónica o sumidero. La empresa Doranjo ha completado la actuación canalizando la red de alumbrado e instalando las luminarias de paseo peatonal. El pavimento empleado ha sido hormigón impreso aunque en la urbanización de la zona se ha empleado también zahorra artificial y natural, baldosas de terrazo, bordillos de hormigón y bandas antideslizantes. Esta actuación, que ha requerido la demolición de 250 metros cúbicos de muros y la excavación para cajeadado de un terreno de más de 1.800, incluye tanto las señales de tráfico como el vado para minusválidos o la pintura termoplástica necesaria para delimitar los pasos de cebra.

Además de esta actuación, la Consejería enviará la semana que viene a Contratación varios proyectos más entre los que se encuentran las obras de mejora de la carretera que une el centro de menores de La Purísima Concepción con la urbanización de Lo Güeno.

Contador

El contador de obras que el presidente Juan José Imbroda utilizó de forma metafórica durante la pasada legislatura se pondrá en marcha a finales de abril para que todos los melillenses lleven la cuenta de las actuaciones realizadas y de las que están por llegar. Lo anunció el jefe del Ejecutivo tras confirmar que existe un ambicioso proyecto, ya presupuestado, para seguir mejorando las infraestructuras de todos los barrios de Melilla.



OBRAS. El presidente de la Ciudad inauguró la calle junto a Marín, Iglesias y González. / V. GARCÍA